



Приказ

№ 15Т/210 от 24.11.2020 г.

О проведении процедур по
закупке услуг способом тендера
путем проведения конкурентных
переговоров

В соответствии с подпунктом 9) пункта 1 статьи 11-1 Порядка осуществления закупок акционерным обществом «Фонд национального благосостояния «Самрук-Қазына» и организациями пятьдесят и более процентов голосующих акций (долей участия) которых прямо или косвенно принадлежат АО «Самрук-Қазына» на праве собственности или доверительного управления, утвержденного решением Совета директоров АО «Самрук-Қазына» от 3 июля 2019 года, протокол №161. **ПРИКАЗЫВАЮ:**

1. Провести соответствующие процедуры по закупке услуг по диагностированию/экспертизе/анализу/испытаниям/тестированию/осмотру способом тендера путем проведения конкурентных переговоров по следующим лотам:

1) услуги на проведение диагностики технологических трубопроводов НПС № 8 МН Атасу - Алашанькоу;

2) услуги на проведение диагностики технологических трубопроводов НПС № 9 МН Атасу - Алашанькоу;

3) услуги на проведение диагностики технологических трубопроводов НПС № 10 МН Атасу - Алашанькоу;

4) услуги на проведение диагностики технологических трубопроводов НПС № 11 МН Атасу - Алашанькоу.

2. Утвердить список потенциальных поставщиков на основе протокола пересмотра итогов от 15 октября 2020 года №466027 в следующем составе:

1) ТОО "НПО Дефектоскопия".

3. На период проведения тендера путем проведения конкурентных переговоров определить переговорную группу (далее – переговорная группа) в следующем составе:

Кобеген Ербол Акмуратұлы - заместитель генерального директора по производству, руководитель переговорной группы.

Члены переговорной группы:

Чжао Фан – заместитель генерального директора по производству;

Тажидинов Нурали Карсыбаевич - заместитель генерального директора по коммерции;

Отаров Каиржан Исатаевич - исполнительный директор по эксплуатации;

Асылбеков Муратбек Ануарбекович - директор департамента эксплуатации;

Ли Сяо-Дан – заместитель директора ДМТС;

Байконурова Ляззат Советовна – заместитель директора департамента эксплуатации;

Чень Кай - директор департамента ДАСУТПиС;

Саипов Абдрашит Абдимажитович – заместитель директора департамента

контрактов;

Сманкулова Мадина Аскарровна – главный юрист-консульт юридического департамента;

Бегалин Эльдар Маратович – менеджер департамента контрактов (без права голоса), секретарь переговорной группы.

4. Утвердить прилагаемую к настоящему приказу документацию для конкурентных переговоров.

5. Переговорной группе провести конкурентные переговоры с потенциальным поставщиком, включенным в список потенциальных поставщиков согласно пункту 2 настоящего приказа, и подвести итоги закупок путем составления протокола итогов.

6. Контроль за исполнением настоящего приказа оставляю за собой.

**И.о. генерального
директора**

Чжан

Юйбо

In accordance with subparagraph 9) of paragraph 1 of Article 11-1 of the Procurement Procedure by Samruk-Kazyna National Welfare Fund joint-stock company and organizations of fifty or more percent of voting shares (participatory interests) of which Samruk-Kazyna JSC directly or indirectly belongs to ownership or trust management, approved by the decision of the Board of Directors of Samruk-Kazyna JSC dated July 3, 2019, protocol No. 161, **I HEREBY ORDER:**

1. Conduct appropriate procedures for the purchase of diagnostic / examination / analysis / trials / testing / inspection services by tender through competitive negotiations for the following lots:

1) services for diagnostics of technological pipelines oil pumping station №8 of the Atasu-Alashankou trunk oil pipeline;

2) services for diagnostics of technological pipelines oil pumping station №9 of the Atasu-Alashankou trunk oil pipeline;

3) services for diagnostics of technological pipelines oil pumping station №10 of the Atasu-Alashankou trunk oil pipeline;

4) services for diagnostics of technological pipelines oil pumping station №11 of the Atasu-Alashankou trunk oil pipeline.

2. To approve the list of potential suppliers based on the minutes of revision of the results dated October 15, 2020 №466027 in the following composition:

1) "NPO Defectoscopy" LLP.

3. For the period of the tender by holding competitive negotiations, determine the negotiation group (hereinafter - the negotiation group) in the following composition: Kobegen Erbol Akmuratuly - deputy general director for production, head of the negotiation group.

Negotiating group members:

Tazhidinov Nurali Karsybaevich - deputy general director for commerce;

Zhao Fan - deputy general director for production, deputy chairman of the negotiation

group.

Otarov Kairzhan Isataevich - executive director of operation

Assylbekov Muratbek Anuarbekovich – director of exploitation department;

Li Xiao-Dan - deputy director of DMTS;

Baikonurova Lyazzat Sovetovna – deputy director of exploitation department;

Chen Kai - director of PCS and communication department;

Saipov Abdrashit Abdimazhitovich - deputy director of the department of contracts;

Smankulova Madina Askarovna- senior legal advisor of legal department;

Begalin Eldar Maratovich - contracts department manager (non-voting), secretary of the negotiation group.

4. To approve the attached hereto documentation for competitive negotiations.

5. The negotiating group to hold competitive negotiations with a potential supplier, included in the list of potential suppliers in accordance with paragraph 2 of this order, and to summarize the procurement by drawing up a protocol of results.

6. The control over the execution of this order is reserved.

**Acting General
director**

Zhang Yubo

ПРИЛОЖЕНИЯ



служебная записка на проведение закупки ТКП.pdf Тендерная документация_468050_2020-08-07.pdf



Протокол пересмотра итогов_466027_2020-10-16 (5).pdf



ТД услуги по диагностике ТТ НПС 8 9 10 и 11_ЮД_22.05.2020.docx Lot_1659264_2020-08-07.pdf



Lot_1659263_2020-08-07.pdf Lot_1659262_2020-08-07.pdf Lot_1659261_2020-08-07.pdf

ПОДПИСАНИЕ

Документ подписан ЭЦП НУЦ РК. Дата: 16.11.2020 17:43:48

Подписал: **Qian Yalin / Цянь Ялинь (General Director / Генеральный директор) \ Zhang Yubo / Чжан Юйбо (Acting General Director / И.о. Генерального директора) (Согласен)**

└─ puid: 60431c5b9dec72bfe17763cc81801c8ea5b13702

└─ срок действия сертификата: 27.08.2020 13:10:10 - 27.08.2021 13:10:10

Документ подписан: 16.11.2020 17:43:50

Qian Yalin / Цянь Ялинь

General Director / Генеральный директор

Контролирует

Qian Yalin / Цянь Ялинь

General Director / Генеральный директор

Список рассылки

Begalin Eldar / Бегалин Э.М.

СОГЛАСОВАНИЕ

Подготовлено:

Feng Han-Duo / Фэн Хань-До

Director of the department / Директор департамента контрактов

Chief manager / Главный менеджер департамента

Deputy director / Заместитель директора департамента

Deputy director / Заместитель директора ДМТС

Acting Executive Director on operation / И.о. исполнительного директора по эксплуатации

Deputy director of OD / Заместитель директора ДЭ

Director of the OD / Директор ДЭ

Deputy director / Заместитель директора ЮД

Director of the legal department / Директор ЮД

Deputy General Director for commerce /

Begalin Eldar / Бегалин Э.М.

Saipov Abdrashit / Саипов А.А.

Feng Han-Duo / Фэн Хань-До Li Xiao-Dan / Ли Сяо-Дан

Chen Kai / Чэнь Кай

Baikonurova Lyazzat / Байконурова Л.С.

Assylbekov Muratbek / Асылбеков М.А.

Akayev Kainar / Акаев К. К.

Salinov Adil / Салинов А. В.

Согласовано:

Tazhidinov Nurali / Тажидинов Нурали Карсыбаевич
Otarov Kairzhan / Отаров Каиржан Исатаевич\Assylbekov Muratbek /
Асылбеков М.А.
Zhao Fan / Чжао Фан
Kobegen Yerbol / Кобеген Ербол Акмуратұлы
Nursipatov Adilzhan / Нурсипатов Адильжан Нуржанович\Tazhidinov
Nurali / Тажидинов Нурали Карсыбаевич
Sultanaliyev Nurzhan / Султаналиев Нуржан Токанович

Заместител
ь
Генерально
го
директора
по
коммерции
Director of
the OD /
Директор
ДЭ
Deputy
General
Director for
production /
Заместител
ь
Генерально
го
директора
по
производст
ву
Deputy
General
Director for
production /
Заместител
ь
Генерально
го
директора
по
производст
ву
Deputy
General
Director for
commerce /
Заместител
ь
Генерально
го
директора
по
коммерции
First Deputy
General
Director /
Первый
заместител
ь
Генерально
го
директора

Замечания при
согласовании

Не согласны:

Не подписали:

ПРИМЕЧАНИЯ